
INERTIA ACTIVATED FUEL PUMP CUT-OFF SWITCH
IMPORTANT!

PLEASE READ ALL WARNINGS AND INSTRUCTIONS, BEFORE INSTALLING THE INERTIA SWITCH
The Inertia Switch is a device intended to automatically shut off the supply of fuel to the engine following
a heavy impact collision, thereby helping reduce the risk of fire.

First Inertia Switch (FIS) Fuel Pump Cut-Off Switch
Contents: Inertia Switch, Installation Kit (with wired connector and hardware), Installation Instructions
 1.  Locate a suitable rigid steel body panel where the Inertia Switch can be mounted vertically, preferably near the joining of two panels. The switch should not be
  mounted in the middle of a large panel. *The switch should be installed in a place where it will be safe from impact from loose objects, e.g. luggage, tools, etc.
  Insure there is sufficient space for access to the connector and for resetting the switch after it has been installed.
  *NOTE:  If the mounting Is not rigid, the Inertia Switch may be inadvertently triggered by high vibration levels transmitted through the panel, during normal operation
  of the vehicle over bumpy terrain, etc.
 2.  The place of installation should be away from a location where liquid may spill or water may spray or collect. Suitable locations for installation include the trunk, passenger
  compartment or engine compartment; although an installation position in the passenger compartment is preferred where the switch is easily accessible for resetting.
  CAUTION:  While installation in the trunk or engine compartment is permissible, installation of the switch in the passenger compartment is recommended. A
  passenger compartment location facilitates reset of the switch and helps avoid exposure by eliminating the necessity of exiting the vehicle.
 3.  Using the switch as a template, drill two holes using a 4.2mm (1/8 ") diameter drill BIT (See Diagram A) in the chosen location.  Do not assemble the switch at this time.
 4.  Locate the wiring to the fuel pump.
 5.  Select the live wire from the battery/ignition to the fuel pump.
 6.  Insure that the ignition is off and the battery is disconnected.  Cut the wire to the fuel pump in a suitable location and strip both ends of the wire (approx. 5mm (1/4").
 7.  Remove the switch connector from the kit and identify the green and blue wires.
 8.  Using the connectors provided, join the blue and green wires to the previously cut and stripped fuel pump wire as shown in Diagram B.  A correctly calibrated crimp
  tool should be used for this operation.
 9.  To test the function, hold the switch in one hand and push the connector firmly into the socket.
  NOTE: The connector is designed to fit in one way only and must not be subjected to undue force
 10. Insure that the switch is set by pushing downward on top of the switch.
 11. Once the switch has been installed, reconnect the battery and start the engine. NOTE: If the engine fails to start, remove the ignition key, disconnect the battery
  and check the electrical continuity between the NC (Green) and C (Blue) wires. (Return to step 8 and see Diagram B).
12.    Holding the switch upright in one hand, strike it sharply with the other hand. The switch should operate and the engine should stop. Reset the switch and repeat the test.
  NOTE: If the switch is used on vehicles with carbureted engines, the fuel pump will stop but the engine will not stop until the fuel in the carburetor reservoir is used up.
13.    If the engine does not stop during this test, turn off the engine, disconnect the battery and check that the installation procedure has been followed correctly.
14.    If the engine does stop during the test, the switch can now be installed in the location selected previously.
15.    Insure that the engine ignition is in the off position and that the battery is disconnected.   Using the screws provided, install the Inertia Switch in position and tighten
  the screws firmly to a torque of 26 in./lbs.
16.    Reconnect the battery and start the engine.
17.    With a rubber mallet, hit the panel alongside the switch. The switch must not operate during this test. If the switch does operate, the switch should be reinstalled in
  a more rigid location.
18.    Further testing on the installation and positioning of the switch can be carried out by slamming doors, slamming the trunk lid, slamming the hood, etc., and driving
  over a rough road or speed control bumps.The switch should not be triggered during any of these tests.
19.    If the engine does not start after installation, do the following:
   A.  Turn the key in the ignition to the off position.
   B.  Disconnect the battery.
   C.  Check under the vehicle for leaking fuel.
   D.  If you do see or smell fuel, go through the installation instructions again and test for correct operation. If you do see or smell fuel, do not start the engine
    again. Identify the source of the fuel leak or contact the fire department or a mechanic for assistance.
20.  Install the Warning Decal in a readily visible location, such as the driver's side door jamb, instrument panel or steering column.

•  The Inertia Switch and Warning Decal must be installed strictly in accordance with these instructions.
•  Improper installation of the Inertia Switch may cause inadvertent triggering, thereby cutting off the fuel supply and causing the vehicle to stall.
•  Turn the engine off and disconnect the battery before installation. Failure to do so may result in electric shock and property damage or
 personal injury to you or others.

WARNING!

INSTALLATION INSTRUCTIONS:

INTERRUPTEUR DE POMPE À ESSENCE À INERTIE
IMPORTANT!

LIRE INTÉGRALEMENT LES MISES EN GARDE ET LE MODE D’INSTALLATION AVANT D’INSTALLER L’INTERRUPTEUR À INERTIE
L’interrupteur à inertie est conçu pour couper automatiquement l’alimentation en carburant du moteur à la suite d’une forte collision, contribuant ainsi à
réduire le risque d’incendie.

Interrupteur de pompe à essence à inertie FIS (First Inertia Switch)
Contenu : Interrupteur à inertie, nécessaire d’installation (avec raccord câblé et quincaillerie), mode d’installation.
 1.  Repérer un panneau en acier rigide sur lequel l’interrupteur à inertie peut être monté convenablement à la verticale, préférablement près du point de jonction de
  deux panneaux. L’interrupteur ne doit pas être monté au centre d’un grand panneau. * Il doit être installé dans un endroit à l’abri des chocs causés par des objets
  non attachés, comme des bagages, des outils, etc. S’assurer qu’il y a suffisamment d’espace pour accéder au raccord et pour réinitialiser l’interrupteur après son
  installation. *NOTE : Si la surface de montage n’est pas rigide, l’interrupteur à inertie peut se déclencher par inadvertance en raison des fortes vibrations transmises 
  par le panneau durant l’utilisation normale du véhicule en terrain accidenté, etc.
 2. Le point d’installation doit se situer à l’écart de tout endroit où du liquide peut être renversé ou que de l’eau peut se pulvériser ou s’accumuler. Le coffre arrière, l’habitacle
  ou le compartiment moteur sont des exemples d’endroits convenant à l’installation de l’interrupteur; cependant, l’habitacle du véhicule est à privilégier en raison de sa
  facilité d’accès pour la réinitialisation de l’interrupteur. ATTENTION! Bien qu’il est possible d’installer l’interrupteur dans le coffre arrière ou le compartiment moteur, il est
  préférable de l’installer dans l’habitacle du véhicule. L’installation dans l’habitacle facilite la réinitialisation de l’interrupteur et permet à l’automobiliste de rester en sécurité
  puisqu’il n’a pas besoin de sortir du véhicule.
 3.  En utilisant l’interrupteur comme matrice, percer deux trous au moyen d’un foret de 4,2 mm (1/8 po) de diamètre (voir le schéma A) dans la surface de montage
  choisie. Ne pas assembler l’interrupteur à cette étape-ci.
 4.  Repérer le câblage de la pompe à carburant.
 5.  Sélectionner le fil sous tension entre la batterie/l’allumage et la pompe à carburant.
 6.  S’assurer que l’allumage est à la position OFF et que la batterie est débranchée. Couper le fil de la pompe à carburant à un endroit approprié et dénuder les deux
  extrémités de fil (sur environ 5 mm ou ¼ po).
 7.  Sortir le raccord de l’interrupteur du nécessaire et identifier les fils vert et bleu.
 8.  Au moyen des raccords fournis, raccorder les fils bleu et vert au fil de la pompe à carburant précédemment coupé et dénudé, comme montré dans le schéma B.
  Pour ce faire, utiliser un outil à sertir du calibre approprié.
 9.  Pour vérifier le fonctionnement, tenir l’interrupteur dans une main et enfoncer fermement le raccord dans la douille.
  NOTE : Le raccord est conçu pour s’installer dans un seul sens et ne doit pas être soumis à une force exagérée.
 10. S’assurer que l’interrupteur est fixé correctement en appliquant une pression vers le bas sur le dessus de l’interrupteur.
 11. Une fois l’interrupteur installé, rebrancher la batterie et mettre le moteur en marche. NOTE : Si le moteur ne démarre pas, enlever la clé de contact, débrancher la
  batterie et vérifier la continuité du circuit électrique entre les fils NC (vert) et C (bleu). Retourner à l’étape 8 et consulter le schéma B.
12.    En tenant l’interrupteur en position verticale dans une main, le frapper brusquement de l’autre main. L’interrupteur devrait se déclencher, entraînant l’arrêt du moteur. 
  Réinitialiser l’interrupteur et répéter ce test. NOTE : Si l’interrupteur est utilisé sur un véhicule équipé d’un moteur à carburateur, la pompe à carburant s’arrête, mais le
  moteur ne s’arrêtera que lorsque tout le carburant contenu dans le réservoir du carburateur sera épuisé.
13.    Si le moteur ne s’arrête pas durant ce test, éteindre le moteur, débrancher la batterie et vérifier si toutes les étapes d’installation ont été suivies à la lettre.
14.    Si le moteur s’arrête durant ce test, l’interrupteur peut maintenant être installé au point de montage précédemment choisi.
15.    S’assurer que le contact d’allumage est à la position OFF et que la batterie est débranchée. Au moyen des vis fournies, fixer l’interrupteur à inertie en place et
  serrer fermement les vis à 26 lb/pi.
16.    Rebrancher la batterie et mettre le moteur en marche.
17.    Au moyen d’un maillet en caoutchouc, frapper le panneau le long de l’interrupteur. L’interrupteur ne devrait pas se déclencher durant ce test. Dans le cas contraire,
  réinstaller l’interrupteur sur un point de montage plus rigide.
18.    D’autres tests peuvent être faits pour vérifier l’installation et la position de l’interrupteur, comme claquer les portières, le couvercle du coffre arrière, le capot, etc.,
  conduire le véhicule sur une chaussée accidentée ou passer sur des dos d’âne. L’interrupteur ne doit pas se déclencher durant aucun de ces tests.
19.   Si le moteur ne démarre pas après l’installation, effectuer la procédure suivante :
   A.  Mettre la clé de contact à la position OFF.
   B.  Débrancher la batterie.
   C.  Regarder sous le véhicule afin de déceler toute fuite de carburant.
   D.  En présence de carburant au sol ou d’une odeur de carburant, reprendre toutes les étapes d’installation et refaire les tests de fonctionnement. En cas de
    fuite ou d’odeur de carburant, ne pas remettre le moteur en marche. Déterminer la source de la fuite ou contacter le service des incendies
    ou un mécanicien pour obtenir de l’aide.
20.  Installer le décalque d’avertissement dans un endroit bien visible, comme le seuil de portière du côté conducteur, le tableau de bord ou la colonne de direction.

•  L’interrupteur à inertie et le décalque d’avertissement doivent être installés en observant rigoureusement ces instructions.
•  Une installation incorrecte de l’interrupteur à inertie peut entraîner son déclenchement par inadvertance, coupant ainsi l’alimentation en carburant
 et causant une panne du véhicule.
•  Éteindre le moteur et débrancher la batterie avant de procéder à l’installation, faute de quoi une décharge électrique pourrait survenir et causer
 des dommages matériels ou des blessures corporelles.

AVERTISSEMENT!

MODE D’INSTALLATION
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